

SIRANI'S FASHION

PROJET
APPROUVÉ
APPROVED
PROJECT

•
20/08/2020

Sommaire de la contribution FAREOSO

L'entrepreneure va devoir concentrer pour l'instant les activités sur le site principalement. Pour cela, elle va travailler avec un professionnel en création pour son branding, embaucher un web master pour retravailler son site web, car elle l'a fait elle-même, faire une campagne de relation publique pour promouvoir sa marque, faire une séance photo et vidéo engageant des mannequins et des influenceurs. Ceci lui permettra de basculer sa source de revenus sur internet. Elle a déjà commencé le processus, mais elle aurait besoin d'aide pour le compléter.

Summary of FAREOSO contribution

The entrepreneur will need to focus her activities primarily on the website for now. To do this, she plans to work with a branding professional, hire a web developer to redesign her website (as she initially created it herself), run a public relations campaign to promote her brand, and organize a photo and video shoot featuring models and influencers. This will help her shift her revenue source to the online space. She has already started the process, but she will need help to complete it

30 Leach Dr.
Ajax ON, L1S 7B5
647-996-8090

info@siranisfashion.com
www.siranisfashion.com

SIRANI'S
FASHION

Coût du projet
Project cost
18,300 \$

Contribution FAREOSO
15,500 \$